



Foto: Cuartecuro

LA PRESIDENTA, ayer, flanqueada por Ramírez de la O y Amador, ayer.

Sale Ramírez de la O y entra Édgar Amador

REALIZA Sheinbaum primer cambio en su gabinete; el ahora extitular de Hacienda queda como asesor internacional; su relevo era el #2 en la dependencia. **pág. 10**

1 ÉDGAR AMADOR ZAMORA

TRAYECTORIA: Economista por la UNAM y maestro por el Colmex; extitular de Finanzas en CDMX, exasesor de Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora de Banxico.

Primer relevo en gabinete

En SHCP sale Ramírez de la O; entra Amador

EL AHORA extitular de Hacienda será asesor económico internacional; en anuncio oficial, la Presidenta Sheinbaum lo define como "el mejor economista que tiene el país, sin duda"

| Redacción

Rogelio Ramírez de la O, quien hasta ayer fungió como titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), fue designado como asesor económico internacional por la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo. Su lugar será ocupado Edgar Amador Zamora, quien se desempeñaba como subsecretario en la misma dependencia.

A través de sus redes sociales, la mandataria federal publicó un video en el que aparece acompañada de ambos funcionarios, ante los que pronuncia el mensaje oficial para anunciar el cambio en la Secretaría.

"He decidido nombrar a Rogelio Ramírez de la O asesor económico internacional; es un economista extraordinario y tenemos la fortuna de que siga colaborando con nosotros. A partir de mañana, el maestro Edgar Amador Zamora será secretario de Hacienda y Crédito Público; es un economista honesto, convencido de la Cuarta Transformación. Todo el equipo se queda; México tiene una economía fuerte", escribió Sheinbaum.

**EL
DATO**

EDGAR Amador Zamora será el encargado ahora del máximo cargo en Hacienda, en medio de las tensiones por las amenazas de Estados Unidos y sus aranceles.

El cambio en una de las dependencias clave para nuestro país, llega en medio de la tensión por las constantes amenazas que llegan desde Estados Unidos por parte del presidente Donald Trump respecto a la imposición de aranceles del 25 por ciento a productos mexicanos que ingresen a territorio estadounidense.

La mandataria informó que al invitar a Ramírez de la O a continuar en el cargo frente la Secretaría de Hacienda y Crédito Público —el cual asumió en 2021 durante la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador—, el funcionario le comentó que se quedaría solamente hasta diciembre de 2024, por lo que extendió su estancia por un trimestre.



“Cuando invité a Rogelio, el mejor economista que tiene el país sin duda, cuando le dije que se quedara, me dijo: está bien pero te acompaño hasta diciembre”, comentó Sheinbaum.

“Le agradezco mucho, le ayudó mucho al presidente López Obrador, le ayudó mucho a México como secretario de Hacienda y seguirá ayudando al país con esta nueva tarea que va a tener”, añadió.

Cabe señalar que México está viviendo una transición de gobierno que llevó a una contracción de la economía en el último trimestre, pues la inversión y el crecimiento económico se han visto afectados por la incertidumbre que generan, tanto la tensión con Estados Unidos, como las nuevas reformas que se han implementado, sobre todo la Judicial, que es una de las principales causas, según inversionistas de que nuestro país ya no sea tan atractivo para el envío de recursos.

Por su parte, Rogelio Ramírez de la O consideró como un orgullo el haber sido invitado a ocupar el cargo en la SHCP por la primera Presidenta de México, sin embargo, dijo que su salida está motivada debido a compromisos en el extranjero.

Mientras tanto, Edgar Amador Zamo-

ra, quien se había desempeñado como subsecretario, ratificó su compromiso con la estabilidad macroeconómica y financiera de México “con el fin de que la economía del país crezca sobre bases sólidas y que se confirmen y se cumplan los objetivos de la Cuarta Transformación”.



Foto: Cuartocare

ROGELIO RAMÍREZ de la O, en una conferencia matutina en noviembre pasado.